

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-012

ОРДЕН КРАСНОЙ ЗВЕЗДЫ
Серийный номер 425

ТАЙЛЕР БРУССО

На основании несомненных заслуг перед Родиной и товарищами по боевому братству, и в свете выдающихся достижений в своей роли Старшины Батальона, Тайлер Бруссо награждается Орденом Красной Звезды. Старшина Бруссо вдохновил других своим примером и постоянно оказывал организационную поддержку своим товарищам, что способствовало налаживанию работы батальона и укреплению боевого духа.

Старшина Бруссо усердно работал над проведением курса для старшин батальона, благодаря чему значительно улучшились результаты обучения по сравнению с прошлым годом, который уже был отмечен высоким качеством подготовки. Он обеспечил батальон всеми необходимыми ресурсами и профессионально занимался вопросами бюджета, что позволило боевому коллективу сосредоточиться на выполнении своих прямых обязанностей.

Помимо своих обязанностей, Тайлер Бруссо обнаружил выдающиеся способности во всех областях боевых действий, внося значительный вклад в общую победу. Но больше всего он запомнился как искренний друг, всегда готовый прийти на помощь и поддержать в трудный момент.

За все его заслуги и беспримерное служение Родине, я, командир батальона, майор Михаил Зотак, с гордостью награждаю его Орденом Красной Звезды.



Командир подразделения
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-012

ORDER OF THE RED STAR
Serial Number 425

TYLER BRUSSEAU

Based on undeniable merits to the Motherland and comrades in arms, and in light of outstanding achievements in the role of Battalion Starshina, Tyler Brusseau is awarded the Order of the Red Star. Starshina Brusseau inspired others with his example and consistently provided organizational support to his comrades, contributing to the smooth functioning of the battalion and strengthening the combat spirit.

Starshina Brusseau diligently worked on conducting a course for the battalion sergeants, resulting in significant improvement in training outcomes compared to the previous year, which had already been noted for its high quality. He ensured the battalion had all the necessary resources and professionally handled budget matters, allowing the combat unit to focus on fulfilling their direct duties.

In addition to his responsibilities, Tyler Brusseau demonstrated exceptional abilities in all areas of combat operations, making a significant contribution to the overall victory. However, he is most remembered as a sincere friend, always ready to provide assistance and support in difficult times.

For all his merits and exemplary service to the Motherland, I proudly bestow upon him the Order of the Red Star.

Signed,
Major Mikhail Zotak
Commanding

